

Sa fille et son beau-fils Christine et Pierre-Alain Bourdenet-Nyfeler
Ses petits-enfants David et Céline Bourdenet
ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Monsieur Serge Nyfeler

enlevé à leur tendre affection, le dimanche 30 avril 2017 dans sa 76ème année.

Les obsèques ont eu lieu dans l'intimité de la famille.

De chaleureux remerciements au docteur Gilbert Geinoz et à l'ensemble du personnel de l'EMS Champagne à Soral, pour leurs soutiens, dévouements et soins durant cette longue maladie.

Domicile de la famille Bourdenet-Nyfeler, 65 rue des Bains, 1205 Genève.

«Tu n'es plus là où tu étais, mais tu es partout là où je suis» Victor Hugo